
投稿者：ひろきたさん  8/31�

あっぱれさん、情報ありがとうございます。

しかしすごい費用がかかっているのですね。

30万人から￥100取ったとしても、3箇

所の維持費しかでないとは…。トイレの問

題がこんなに大変とは知りませんでした。�

Re

投稿者：あっぱれ！富士登山さん  8/31�

富士宮口5合目の少し上にあるトイレは、建設費

2億円、1シーズンの維持費が1000万円、チッ

プによる収入が約67万円だそうです。全然回収

できていません。費用の問題も大きいでしょうね。�

Re

投稿者：ひろきたさん  8/30�

自分もそう思います。今年も富士山に登ってき

ましたが、やはりゴミとトイレの問題は年々大

きくなってきていると感じました。その一つの

解決策が入山料であっても良いと思います。ま

た入山するときのルールをもっとわかりやす

く各ルートの入り口、途中に示すべきだと思い

ます。そしてトイレはやはり公共のトイレを設

置した方が良いと思うのですが、これは技術的

に不可能なのでしょうか？富士吉田ルート下山

道7合目にあるトイレのようなものをもっと増

やすことはできないのでしょうか？�

Re

投稿者：みっきーさん  8/28�

昨日の夕方のニュース番組でも富士山のゴミ

の問題を取り上げていました。今年初めて富士

登山をしましたが、夜間登ったせいか自分自身

ゴミを目にする事はありませんでした。せっか

く富士山のいい思い出が出来たのになんだか

がっかりです。富士山に登ろうという人に悪い

人はいないと信じたいのですが、中には心無い

人がいるんですね。残念な事です。最後にこの

掲示板を通じて声を大にして言いたい！！ルール、

マナーを守れない人は富士山に登る資格はな

いぞ！！小学生でもゴミはゴミ箱に捨てる事を

知ってるぞ！！恥ずかしいとは思わないか！！！�

Re

投稿者：あっぱれ！富士登山さん  8/4�

御殿場口と御殿場駅の中間に「御胎内温

泉健康センター」というのがあります。�

タクシーなら行けます。�

Re

掲 示 板 �

誌上インターネット・ホームページ�
この夏は「ふじさんネットワーク」ホームページの「掲示板」が大賑わいでした。全国各地から様々な声が寄せられ掲示板
は毎日満員御礼状態！中でも最も多かったのは「富士登山に関するあれこれ」。初めてチャレンジする人からの質問や、そ
んな質問にていねいに応えてくれたアンサー、登って初めて知ったゴミのことなど、様々なコミュニケーションが繰り広げ
られました。今回はそんな中からのピックアップです。�

投稿者：ちいぼうさん  7/24�

はじめまして。7月28日から29日（金～土）

にかけて登ります。毎年恒例の富士登山で

す。私の場合、雲海に顔を覗かせるご来光と、

（行きつけ？）の山小屋のおじさんに会う

ために何だかんだと理由をつけてしまっ

ています。何年も登っていると、登山ガイド

さんと知り合いになったり、毎年ついつい

行ってしまう行きつけの山小屋が見つかっ

たりと、楽しいことがいっぱいです。今年は

元気な女性3名が、気合いを入れて登ります。

仕事を定時であがり、そのまま山に向かう

というちょっと無謀な計画ですが、かえっ

てハイテンションになっていると思います。

でも高山病の怖さも知っているので、ムリ

はしませんヨ。たぶん10時ごろから登り

始めると思います。掲示板をご覧になって

いる方がいましたら、「ちいぼうさんです

か？」と気軽に声をかけてみてください。

では登山道で逢いましょう。�

登山道で逢いましょう�

投稿者：富士宮憂い丸さん  8/28�

8月26日朝、夫婦で、富士宮口から登頂しました。

お鉢めぐりをして、御殿場ルート、宝永火口を経て

下山しました。天候に恵まれ、全体的にはすばらし

い登山になりました。が、残念な光景がありました。

お鉢めぐりの際、北側（富士吉田ルート頂上付近）

の斜面一面に空缶、空きペットボトルなどが散乱し

ていました。また、ごみを野焼きした跡がありました。

富士宮ルートの頂上付近ではこんな光景には気が

つきませんでしたが。登山者のモラルが問われる

べきでしょうが、期待しても裏切られるだけでしょう。

この際、入山料をとり、それで清掃、トイレ整備な

どをしてはどうでしょう？雇用の一助にもなるので

はないでしょうか？ごみの野焼きは、山小屋の経営

者のモラルの問題と思いますが…。こういうこと

はどこが検討するのでしょう？今まで実施していな

いということは、問題が大きすぎるのですかねー。�

富士山が泣いてます。�

入山料はとれないの？�

投稿者：りかさん  7/28�

御殿場口の砂走りを走り抜けた後って、もの凄く砂

っぽくなりますよね。下山後、温泉に行きたいので

すが、どなたか良い場所をご存じでしたら教えて下

さい。そうそう、移動手段はタクシーかバスです。�

下山後に一風呂浴びたい�

この度、「ふじさんネットワーク」の「メ
ーリングリスト」を作成することに
いたしました。会の代表の方、また
それぞれの会のメンバーの方でメ
ールアドレスをお持ちの方、メール
アドレスを事務局まで�
（3776@fujisan-net.gr.jp）�
お知らせください。�

メールアドレスを�
教えてください。�

紅葉に親しむ�

日　時：11月19日（日）10：00～�
場　所：箱根�
問い合せ：三島・自然に親しむ会 望月�
      FAX/0559-73-6628

第18回ナショナル・トラスト�
全国大会�

日　時：11月24日（金）～26日（日）�
主会場：清水町体育館�
問い合せ：財団法人柿田川�
　　　　　　　　みどりのトラスト�
      TEL/0559-75-5454

募金の森・自生樹種の調査�

日　時：11月26日（日）9：00～�
場　所：富士山国有林・募金の森�
問い合せ：富士山自然の森づくり 仁藤�
       TEL・FAX/0544-24-9348

日　時：11月12日（日）9：45集合�
場　所：富士山市有林・大根野�
問い合せ：富士宮市水とみどりの課�
      TEL/0544-22-1155

第2回富士宮市�
うるおいの森植樹祭�


